



剣の気

令和7年1月

上市町立上市中学校
学校だより

気持ち新たに 新年スタート

令和7年が始まりました。生徒たちが元気に登校し、友達と楽しそうに過ごす様子が見られ、うれしく思っております。始業式の式辞では、3学期の目標の一つとして「健康第一」を生徒たちに伝えました。また、各学年の代表生徒3名が新年の抱負を発表してくれました。代表生徒たちは、自分の1年間の目標をしっかりと定め、堂々と発表する姿から、新たな一年への意気込みが伝わってきました。3年生にとっては高校受験の大切な時期であり、1、2年生にとっては学年のまとめの時期として、体調管理を大切にして活躍、成長して行ってほしいと願っています。



校内書き初め大会

始業式に続いて、書き初め大会を行いました。1年生は「日進月歩」、2年生は「富山の薬」、3年生は「目標達成」の文字を、各教室で一筆一筆力強く書き上げました。放課後には審査が行われ、金賞の生徒9名は2月11日（火）に行われる富山県小・中・高校生書初大会に出場します。



1・2月の行事予定

1月

- 24日(金) 学習参観(1・2年生)
5限 13:40～
実力テスト(3年生)
- 29日(水) 進路懇談会(3年生)
- 30日(木) 進路懇談会(3年生)

2月

- 6日(木) 私立一般入試(3年生)
- 10日(月) 県立推薦入試(3年生)
- 14日(金) 「上市町をささえる職場に学ぶ会」(2年生)
- 17日(月) 進路懇談会(3年生)
- 18日(火) 進路懇談会(3年生)
- 26日(水) 学年末考査(1・2年生) 28日(金)まで





新年の抱負「今年を漢字一文字で書こう」

生徒たちが選んだ漢字と、選んだ理由を紹介します。

< 1年生 >

先 自分には「明日やろう」と後回しにする癖があることに気づき、冬休みの宿題も最後の日に終わらせました。だから、その癖を直すために、後ではなく、先にやろうという考えをもちたいと思ったからです。

< 2年生 >

挑 今年はたくさんの方に挑戦する年にしたいと思ったからです。苦手なことから避けていることが多いと思ったので、嫌なこと、苦手なことができるようになったり、自分から挑戦できるようになりたいです。

< 3年生 >

笑 笑って卒業して笑顔で過ごせる一年にしたいからです。笑えないくらい嫌なことでも笑顔で頑張りたいです。笑顔は幸せを運ぶと信じているので、自分で幸せをつくれるようになりたいです。

集 言われたことや書いてあることの情報もしっかりと集めて、何事にも集中して取り組みたいと思ったからです。大好きなダンスでも、教えてもらったことや小さい動きでもしっかりと集中して全力でやっていきたいです。

全 何事にも全力で取り組みたいからです。中でも頑張りたいのは部活動と勉強です。勉強は、苦手教科ばかりしていたら得意教科が苦手になったので、5教科全部バランスよく勉強したいです。

備 今は入試に向けて勉強して備えています。入試が終わった後も高校でテストがあり、それに備える必要があります。いつでも何かに備えているような状況を維持したいです。

七月王 自分の望みを叶えたいという思いからこの漢字にしました。夢をかなえるために少しずつ努力を積み重ねていきたいです。テストなどに向けて、勉強をこつこつすることも大切にしたいです。

超 今年は「去年の自分を超える」という目標で頑張りたいからです。来年3月にはほとんどの人とお別れになってしまうので、学年の人たちとたくさん協力して、学校行事などを超楽しみたいです。

次女 卒業までに自分の目指している姿や高校生活での姿が、何事も頑張れる人になりたいです。残り3か月の中学校生活をどう過ごすかで後から変わってくるので、真剣に勉強に取り組みたいです。

全 何事にも全力で挑戦する一年にしたいと思います。昨年はあまり全力で頑張ることができなかったのですが、今年はいろいろなことに全力で挑戦する格好いい人になれるようにしたいです。

楽 去年は「努力」を目標にバスケや勉強を頑張ったけれどあまり成果が出ていないと感じていました。そこで、何が必要かと考えると、「楽しむこと」という言葉が浮かんできました。今年は何事にも努力を欠かさずに楽しんで取り組みたいです。

挑 今年は高校受験があり、自分の志望校に向かって努力していこうという気持ちを込め、挑戦の「挑」という漢字にしました。受験に向けてチャレンジしていこうと思いますが、高校入学後も興味をもったことや新しいことに挑戦していきたいです。

